

## 20 ans déjà ! Faut-il s'en réjouir ? Faire la Fête ?



Chers amis,

Quand Solidarité Paysans Limousin naquit en 2005, la volonté était affirmée d'une existence la plus courte possible. L'histoire de notre pays et de l'agriculture française en ont décidé autrement. Alors faut-il se réjouir de nos 20 ans ?

En tout cas nous pouvons nous féliciter d'avoir su résister et ces 20 ans peuvent être l'occasion de continuer à le faire et de nous serrer les coudes !

C'est pourquoi nous invitons anciens et nouveaux accompagnés, anciens et nouveaux bénévoles accompagnateurs, soutiens divers et variés à nous retrouver le samedi 13 septembre dès 11 h au site des Plateaux Limousins, Le Villard à Royère de Vassivière.



Nous partagerons un verre au son d'une fanfare libre et engagée, puis le buffet fourni par le traiteur d'Emmaüs Montagne Limousine (prix indicatif 12 euros, mais participation libre).

[\(Coupon réponse ci-dessous à renvoyer avant le 28 août, merci\)](#)

Le repas pourra être pris dehors s'il fait beau ou dedans à la libre disposition de chacun.

Il faudra cependant libérer la salle à **14h30** pour permettre à la **compagnie Globe Théâtre** de nous présenter son **spectacle « La ferme de Yann »** selon les principes du Théâtre Forum (voir au dos).

---

### Coupon réponse

Madame, monsieur ..... seront présents le 13 septembre 2025  
..... personnes participeront au repas et au spectacle  
..... personnes participeront au spectacle

**Réponse à envoyer à :** Solidarité Paysans Limousin

Rue Marcel Deprez - Parc d'activité Imhotep - Lot C - 87000 Limoges

OU à Jean Louis BOUILLET 3 Faye 23250 La Pougé

## « Nous sommes Toutes des Spect'Actrices, Tous des Spect'Acteurs »

### Jouer pour écouter

C'est le moment du théâtre forum. Nous sommes chez Yann et Caroline, deux agriculteurs. Leur voisin, Gabin passe leur dire bonjour. Cette scène, fictive, est jouée par la Compagnie Globe théâtre qui a imaginé pour la MSA une pièce plus vraie que nature et sur mesure.



Les spectateurs sont invités à participer en fonction des situations rencontrées. Le but ? Faire appel à l'intelligence collective pour réfléchir à la meilleure manière d'aborder un problème. Ici, Yann montre des signes de mal-être que sa femme et ses amis ne voient pas. Comment lui venir en aide ? Qu'auraient fait les personnes présentes si le cas se présentait ? Chaque volontaire est invité à vivre et revivre de multiples façons les étapes clés de la prévention du suicide, de la détection au passage de relais.

Une belle façon de parler du mal-être de manière ludique et sereine avec la salle malgré le sujet délicat. Pari réussi au regard des nombreuses interventions sur scène et des échanges partagés à la fin de cette journée bien remplie.

**Contact :**

**Jean-Louis BOUILLET (administrateur SPL)**  
**07 83 02 65 53 / lapougien23@orange.fr**

**Ou 06 56 72 59 22 / bureau SPL (attention fermeture du 01/08 au 24/08)**